

Beitrag von Kai Krull



[Kai Krull](#)

Gänsehaut-Moment in der AVNET-Arena! Der vergangene Spieltag unseres [1. FC Magdeburg](#) gegen [Hannover 96](#) hatte ein ganz besonderes Highlight – die Einlaufeskorte.

Und was soll ich sagen: Es war einfach rundum gelungen. ⚽ Ein riesiges Dankeschön an [Mareen Wohlert](#) und Baumanagement.Wohlert, die dieses Projekt mit so viel Herz, Liebe zum Detail und echter Leidenschaft umgesetzt haben. Die Kinder? Überglücklich. ☺ Die Einlaufshirts? Bombastisch. 🌟 Das Gesamtbild beim Einlauf? Ein echtes Statement.

Genau solche Momente zeigen, was möglich ist, wenn man starke Partner an seiner Seite hat, die nicht nur unterstützen, sondern mitdenken, mitfühlen und mitgestalten. Ich bin unglaublich stolz auf diese Partnerschaft und sehr dankbar, dass wir gemeinsam solche Erlebnisse schaffen können – für die Kinder, für den Verein, für alle Fans im Stadion.

Und das Beste: Das war erst der Anfang 🎉 Ich freue mich riesig auf viele weitere Projekte, Abenteuer und richtig coole Aktionen, die wir gemeinsam noch auf die Beine stellen werden. Danke, [Mareen Wohlert](#). Danke, Baumanagement.Wohlert. So fühlt sich Partnerschaft auf Augenhöhe an. ❤️

